

やまびこだより

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃です。皆様いかがお過ごしでしょうか?

6月は契約の更新やヴァイオリンコンサートと、ご家族様等来園者が多く、空模様とは逆に、とても賑やかな月となりました。



発行 第005号
社会福祉法人 杏和会
やまびこ学園

ヴァイオリンコンサート

6月15日㈯、NHK公響楽団コンサートマスター篠崎史紀氏のご厚意により、今年で3回目となるヴァイオリンコンサートを開催しました。学園関係者だけでなく、地域の町内会も招待。自治会長さんを始め、多くの方々にお越し頂きました。

作品は
学園内に
掲示して
ます

今回は絵画、歌、演奏のグループアート・マジカとの共演で、音だけでなく目や体、五感で楽しめるものとなりました。音楽に合わせ、ボールやフリ返し等、身近な道具で絵を描いていきます。

即興で理事長の似顔絵を作成。
とても似てます！



今後の学園行事とお知らせ

8月25日(火)
あすなろ学園と共同で、ふれあいコンサート開催予定です。
www.youtube.com/watch?v=YtLnQvdu7f0

時間 10時30分～11時30分
場所 地域交流ホーム

放送の内容はパンフレットに記載しています。
とができます。



また、NHK北九州放送局が取材に来られ当院夕方のニュースで放送されました。